## Multitudinaria y emotiva despedida a Asensio Sáez

"La Unión siempre caminará contigo", dijo emocionado el alcalde

ANTONIO MEROÑO/ EFE

c ientos de amigos y compañeros de Asensio Sáez, fallecido el pasado miércoles en La Unión, despidieron ayer al pintor y escritor en una emotiva ceremonia celebrada en la Iglesia del Rosario, a la que asistió el secretario general de Cultura, Francisco Valdés; el alcalde del municipio, Francisco Martín Bernabé, y la corporación municipal.

Tampoco faltaron, emocionados, numerosos artistas y representantes de la Academia Alfonso X El Sabio, a la que pertenecía este "amigo, académico, artista, escritor, pintor,

hombre bueno y amigo del flamenco", tal y como lo describió el secretario de la citada institución, Santiago Delgado, en una emotiva carta que leyó en nombre de todos los miembros de la Academia y en la que prometió llevar a cabo el proyecto de publicar un libro que servirá como homenaje póstumo a Sáez.

El artista unionense fallecía el miércoles a los 84 años y el Ayuntamiento decretó dos días de luto, dado que perdía a uno de sus más ilustres vecinos y uno de los grandes impulsores de la cultura del municipio y de toda la Región.

De ahí las hermosas palabras



El féretro de Asensio Sáez, a su llegada a una multitudinaria despedida en la Iglesia del Rosar

que también quiso dedicarle el alcalde Martín Bernabé, quien desde el altar aseguraba, en nombre de todos los vecinos del municipio que, a partir de ahora y para siempre, "La Unión siempre caminará contigo, Asensio".

Entre los amigos de Sáez se encontraban los escritores José Belmonte v Antonio Parra, el periodista murciano residente en Madrid Antonio Garrido y el Le describieron como "amigo, académico, escritor, pintor, hombre bueno y amigo del flamenco"

presidente de los Cronista de la Región, José Antonio Melgares. La única hermana de Asensio, Josefina Sáez, ha recibido tele-

gramas de condolencia del presidente de la Comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel; de la Asociación de la Prensa de Murcia, firmado por su presidente Juan Tomás Frutos, y de la Asociación de Informadores de Prensa, Radio y Televisión, a través de su delegado Pascual García Mateos, entre otros testimonios de pésame que lamentaban la pérdida de este gran artista.